

Antrag Nr. 23-O-04-0009

CDU

Betreff:

Anbringung Geschwindigkeitsmesstafeln (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. zu berichten, aus welchen Gründen das bislang bewährte Verfahren zur Anbringung der Geschwindigkeitsmesstafeln geändert wurde;
2. das mit Schreiben des Tiefbau- und Vermessungsamtes vom 17. Januar 2023 bekannt gegebene Verfahren zurückzunehmen und unter der Beteiligung der Ortsbeiräte ein neues Verfahren zu erarbeiten.

Begründung:

Mit Schreiben des Tiefbau- und Vermessungsamtes vom 17.01.2023 wurde den Ortsbeiräten mitgeteilt, dass das bisherige Verfahren zur Anbringung der Geschwindigkeitsmesstafeln nicht mehr zur Anwendung kommt und rückwirkend neue Regeln gelten würden. Dies bedeutet für die Ortsbeiräte und die Verwaltung jedoch einen erheblichen Mehraufwand und hat zudem höhere Kosten zur Folge. Weiterhin werden größere Ortsbezirke wie Nordost im Verhältnis zu kleineren Ortsbezirken benachteiligt. Es ist daher geboten, unter Beteiligung der Ortsbeiräte ein vereinfachtes Verfahren zu entwickeln.

Wiesbaden, 18.04.2023